
USHUAIA, 27 DE JULIO DE 2010.-

Señor
• Presidente del

Concejo Deliberante
De la Ciudad de Ushuaia
Dn. Damián DE MARCO

D.-

De nuestra mayor consideración:

Por la presente, nos dirigimos a Usted y por su
intermedio a la totalidad de los Ediles que integran ese Cuerpo Deliberativo, con
el objeto de solicitarles tenga a bien considerar se nos conceda el uso de la
Banca de Vecino para la próxima Sesión Ordinaria que celebre ese Cuerpo, a fin
de exponer sobre la vida institucional de nuestra agrupación como así también por
la situación que atraviesa en este momento la mismo.-

Sin otro particular y a la espera de una respuesta
satisfactoria a nuestro requerimiento, aprovechamos la oportunidad para
saludarlos con nuestra mayor alta estima.-
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